

Nuevo “Desayuno del alcalde con los vecinos” en el C.C. El Molino

Vva. de la Cañada, 20 de sept. 2017.- El alcalde, Luis Partida, se ha reunido hoy con nueve vecinos, residentes en distintos puntos de Villanueva de la Cañada, para conocer de primera mano sus inquietudes y sugerencias sobre el municipio. La iniciativa, que se enmarca en los denominados [“Desayunos del alcalde con los vecinos”](#), se celebra periódicamente desde hace más de una década

Durante el encuentro de hoy se han planteado diferentes cuestiones relacionadas, entre otros temas, con las becas universitarias para jóvenes, las zonas de esparcimiento para mascotas, la convivencia ciudadana, los cotos de caza así como la construcción de nuevos equipamientos en el municipio. En el encuentro han estado presentes también el teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el concejal de Salud, Urbanismo y Universidades, José Manuel Ávila .

Cómo participar

En los “Desayunos del alcalde con los vecinos” participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Las personas interesadas en participar pueden solicitarlo enviando un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamando al teléfono 91 811 73 00.